
三重県立伊賀白鳳高等学校同窓会 平成27年5月1日

会員各位
同窓会長 谷辻　順一

定期総会の報告
拝啓　例年になく雨天の多い中　ようやく初夏を感じる陽気となりました、

会員各位におかれましては、ご健勝でご活躍のこととお慶び申し上げます。

さて、平成27年度の同窓会定期総会が　さる４月２５日にヒルホテルサンピア

伊賀にて開催し議案通り承認されました。

議事の内容については「平成２７年度定期総会議案書」を参照ください。

以下補足をします。

1） 議長には上野工業高校第８回卒山下　登氏が選出され議事を進めました。

2） 活動報告・会計報告ならびに会計監査報告
① 本年２月末に同窓会入会式を行い２６３名の新会員を迎えれました。

　これで伊賀白鳳高校卒の会員が1,000名を超えました。
② 陸上部の遠征バスの老朽化に伴う買い替えの補助として「特別会計　振興基金」

　より60万円を援助しまた。
③ 昨年末の京都の「全国駅伝競走大会」には応援旗の規制からスポーツタオルを

　新調しました、3年連続の入賞はなりませんでしたが、10位と健闘してくれました。
④ 昨年度から母校の文化クラブ系の全国大会出場にも激励金を出しています。

　昨年末には「全国高校生ロボット相撲全国大会」に出場されました。
※ 以上の4項を含め報告しました。

ご意見：母校への支援を高めるため、今後とも「振興基金」の拡充を図ってほしい。
答弁： ご意見を尊重し検討して行きます。

※ 採決の結果承認されました。

3） 役員改選
① 平成27～28年度役員改選について、学校長・顧問・会長・副会長による役員

推薦委員会を立上げ選考したい旨を提案、　承認されました。
② 推薦委員長の中川副会長より添付「役員・監査及び顧問候補」名を発表し

審議に入り、承認されました、添付資料をご覧ください。

4） 平成２７年度活動計画（案）ならびに予算（案）
① 伊賀白鳳高校同窓会設立１０周年記念事業を検討して行きます。
② 特別会計「振興基金」には昨年同様に７０万円を積み立てます。
※ 上記２項を含め提案しました。
※ 採決の結果承認されました。

ご参加いただいた会員の皆様にお礼申し上げます。

承認をいただいた新役員で、活動計画に基づき邁進して行きます、

ご支援・ご鞭撻のほどお願い申しあげます。

敬具


